



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号

10月21日・22日に夢京橋キャッスルロードや京橋口駐車場、四番町スクエアなど彦根市街地商店街一帯で『ご当地キャラ博 in 彦根 2018』が開催された。イベントには本校公式キャラクター「ぎんにゃん」も参加し福島へんにゃんも参加し福島への募金活動を行った。

キャラ博には全国から集まつたご当地キャラクター172体が参加し、各地域の魅力を伝えた。本校のキャラクター「ぎんにゃん」と八幡工業高

校のキャラクター「てんぱちくん」は福島の子どもたちのための募金を会場に訪れた人々に呼びかけた。

キャラ博の初日には京橋ステージで開会式が開かれた。式にはぎんにゃんも参加し、観客からは「きれいになつた」「かわいい」などの声が多く挙がった。その後、ぎんにゃんは本校新聞部員と一緒に夢京橋キャッスルロードのお散歩をしたり、ご当地キャラクターや会場を訪れた方々と交流、記念撮影などの活動を行つた。ぎんにゃんと交流したたちは「ふわふわしていた」「前よりスリムになつた」「癒された」などと感想を寄せた。



▲てんぱちくんと記念撮影